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BM für Gesundheit 

Anfragebeantwortung 

 
 
 
 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Maga. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 

Alois Stöger diplômé 
Bundesminister 
 
 

Wien, am 3. Februar 2010 
GZ: BMG‐11001/0410‐I/5/2009 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 
4056/J der Abgeordneten Dr. Spadiut, Gerald Grosz, Kolleginnen und Kollegen nach 
den mir gemeldeten Daten aus dem Bezirk Leibnitz wie folgt: 
 
 
Frage 1:  
Amphibien/Frösche: 2 Stk. 
Schlangen: 64 Stk. 
Schildkröten: 141 Stk. 
Echsen: 49 Stk. 
Spinnen: 17 Stk. 
Skorpione: 26 Stk. 
Wildvögel: 27 Stk.  
 
Frage 2:  
Informationen erfolgten und erfolgen über das Veterinärreferat der 
Bezirkshauptmannschaft sowie die Zoofachhändler.
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Frage 3:  
Meldungen nimmt die Bezirkshauptmannschaft – Veterinärreferat ‐ entgegen. 
 
Frage 4:  
Meldungen erfolgten zwischen 4.10.2005 und 24.11.2009. 
 
Frage 5:  
Die Evidenthaltung erfolgt in einer Exceldatei, die Aktualisierung bei Meldung. 
 
Frage 6:  
Eine Schätzung ist nicht möglich. 
 
Frage 7:  
Nicht‐Melder sind bisher nicht aufgefallen, daher gab es auch keine Strafen. 
 
Frage 8:  
Bisher wurde 1 Kontrolle durchgeführt. 
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